

ALKBOTTLE

Fett Wia Christkindl

Foto: Thomas Zeidler

Ihr Kinderlein kommet!

Mit „Wir schenken uns heuer wieder nix. Fix!“ kündigen Alkbottle vollpromil... äh... mundig ihre „Fett wia Christkindl“-Tour mit traditionellem Höhepunkt im PLANET.tt im Gasometer an. Und bieten ihrer treuen Anhängerschar damit nicht nur die bestmögliche Einstimmung (bzw. einzig wahre Antwort) auf die ach so besinnliche Zeit, sondern feiern dabei auch selbst den Abschluss eines ereignisreichen Jahres, intern auch das „Alkbottle-Festspieljahr“ genannt. Weil: großes Band-Jubiläum, 25 Jahre, mit entsprechender Party-Show beim Maifest im Prater, umjubelte Auftritte beim Nova Rock und in Wacken, vergleichsweise intimere „Unbottled“-Konzerte und noch vieles mehr. Da darf man sich am Ende des Jahres selbst als Heiliger König aus dem Meidlinger Land schon mal zufrieden zurücklehnen. Selbiges werden – zumal vermutlich zu nicht viel mehr fähig – alle Fans am 10. Dezember machen, wenn sie sich in der Nacht zuvor mit ihren Bottle Buam samt Biernachtsmann, Alkchrist und Fucking Christkind schön brav „Dicht ins Dunkel“ manövriert haben.

planet.tt
GASOMETER
Live am
19.12.